



Hier mardi 29 octobre, la « déchirure » entre Paul Eric Kingue et Maurice Kamto, s'est invitée sur la table des dinosaures de Vison 4, c'était au cours de leur traditionnelle émission « Tour d'Horizon ».

Parfait Ayissi, modérateur, et ses amis, ont commenté avec aisance les innombrables sorties de Paul Eric Kingue, dans lesquelles il s'attaque violemment aux militants du MRC et tire à boulet rouge sur Maurice Kamto, son allié politique, avec qui il a séjourné pendant 9 mois à la prison principale de Kondengui.

Pour Martial Owona, l'alliance entre Maurice Kamto avec les autres leaders politiques, notamment Paul Eric Kingue, ancien maire de la commune de Njombé-Penja, n'était pas fondée sur un véritable socle idéologique. Le journaliste certifie que ce sont des alliances qui ont été acquises à coût de billets d'argent par Maurice Kamto. Il prend pour exemple l'un des alliés de Maurice Kamto, (Valsero), et révèle que ce dernier, a eu des échauffourées avec Kamto en prison pour une affaire d'argent. « **Cet allié revendiquait qu'on lui reverse ses 8 millions de Fcfa restant sur les 12 millions qu'on lui avait promis** », déclare Martial Owona, sous l'étonnement de ses acolytes.

Ernest Obama, premièrement soutient que Maurice Kamto est entouré par des mauvaises personnes. Le chef des dinosaures, remarque en toile de fond que Paul Eric Kingue, a montré

aux yeux de l'opinion que le MRC n'est qu'un parti tribal. Il s'étonne du mutisme de Maurice Kamto face aux multiples sorties de Paul Eric Kingue et pense que d'autres révélations pourraient même encore intervenir. Ernest Obama laisse entendre que si Maurice Kamto était arrivé au pouvoir, le Cameroun serait en danger. Il justifie son argumentaire par la guéguerre qu'on observe au sein de la coalition autour du MRC. Obama pense que les 9 mois passés en prison devraient plutôt être une occasion pour Maurice Kamto d'entrer en union sacrée avec ses alliés. **« Je me rends compte que les camerounais ont fait un très bon choix en prenant monsieur Biya comme président »**, se réjouit-il. Pour finir, Obama affirme qu'au Cameroun on a deux grands modèles en politique : Le président Biya et le président Garga Haman Hadji, rien à voir avec les chauves souris qui polluent l'environnement politique du Cameroun.

Pierre Blériot Nyemeck, l'autre dinosaure, pose une observation un peu différente de celle des autres intervenants. Nyemeck présente tout d'abord Paul Erik Kingue comme un homme très sulfureux **« Il a certes un poids politique, mais il ne fait pas parti du type de leader que j'admire »**, déclare l'homme du « kongossa ».

Pierre Blériot Nyemeck pense, cependant que les sorties de Paul Eric Kingue peuvent aussi être stratégiques, ceci pour, dit-il, attirer les attentions et chercher une plus-value politique. **« Donc, ne soyons pas étonné de voir demain Paul Eric Kingue et Maurice Kamto, qui son entrain de marcher main dans la main »**. Lance-t-il.